

IGÉ

(Orne, canton de Bellême, arrond. de Mortagne-au-Perche, 887 hab.)



Igé (Orne). Manoir de Bray, chapelle Notre-Dame de Pitié.

LA CHAPELLE du manoir de Bray, dédiée à Notre-Dame de Pitié, a été fondée en 1487 par le seigneur du lieu. L'édifice de dimension modeste présente les caractères et l'élégance de cette époque. Simple rectangle couvert d'une voûte lambrissée, il est éclairé à l'est par une fenêtre en arc tréflé, au sud et à l'ouest par deux ouvertures légèrement surbaissées.

Ce sanctuaire, dont les chapelains sont connus du XV^e s. à la Révolution et qui demeure un lieu de pèlerinage pour sa Pietà Renaissance, nécessitait des travaux de consolidation et a bénéficié d'une aide de 20 000 F de la Sauvegarde de l'Art Français en 1986.

P. C.